

Leipzig

Spitze bei digitaler Kfz-Zulassung

[09.02.2022] In Leipzig wurden im vergangenen Jahr sachsenweit die meisten Online-Anträge auf eine Kfz-Zulassung gestellt. Die Zahl der Vorgänge über das i-Kfz-Portal der Stadt hat sich im Vergleich zu 2020 mehr als verdoppelt.

Bei der Stadtverwaltung Leipzig sind im Jahr 2021 sachsenweit die meisten online gestellten Anträge auf eine Kfz-Zulassung eingegangen. Wie das Ordnungsamt der Stadt berichtet, wurde das i-Kfz-Portal von den Bürgerinnen und Bürgern im vergangenen Jahr insgesamt 1.112 Mal für An-, Ab- oder Ummeldungen genutzt. Im Vergleich zu 2020 (505 Digitalanträge) hat die Nutzung des Portals damit deutlich zugenommen. Die im Ranking nachfolgenden Kommunen, die Stadt Dresden und der Landkreis Nordsachsen, kamen 2021 auf 503 beziehungsweise 321 Digitalanträge im Bereich Kfz-Zulassung.

(bw)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, i-Kfz, Leipzig